



18.01.2006 - 14:28 Uhr

Séisme au Pakistan : reprise et intensification des opérations daide

Berne (ots) -

Après une interruption due à des conditions climatiques adverses, les équipes de la Croix-Rouge redoublent defforts pour distribuer tentes, couvertures et matériaux de construction dans la province de la Frontière du Nord-Ouest, ravagée par le séisme du 8 octobre 2005. La Croix-Rouge suisse (CRS) a décidé daugmenter son aide dun million de francs pour fournir des couvertures, des duvets et des toits en tôle ondulée à 40 000 personnes supplémentaires. Au total, la CRS a affecté cinq millions de francs aux opérations menées au Pakistan.

En altitude, les survivants utilisent les toitures provisoires pour protéger les tentes, dont certaines nont pas résisté au poids de la neige. Les violentes chutes de pluie et de neige de ces derniers jours ont rendu les routes impraticables et cloué les hélicoptères au sol. Laccalmie observée depuis mercredi autorise la reprise des vols humanitaires. La Croix-Rouge concentre essentiellement ses efforts sur les habitants des vallées reculées dAllai et du Kohistan.

Avec des températures qui peuvent atteindre -15° C, les cas de grippe et de pneumonie se multiplient dans les hôpitaux de campagne et les unités de soins mobiles de la Croix-Rouge. « Nous travaillons jour et nuit pour faire face à laffluence de patients », explique Meta Marz, infirmière de la CRS.

La CRS coordonne étroitement ses activités avec la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, qui a fourni à ce jour des biens de première nécessité à un demi-million de personnes.

Vos dons avec la mention « Pakistan / Cachemire » sont les bienvenus sur les comptes suivants :

Croix-Rouge suisse : 30 - 4200 - 3

Chaîne du Bonheur : 10 - 15000 - 6

Renseignements complémentaires :

CRS, Coopération internationale, Karl Schuler, tél. 031 387 73 11

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100503134> abgerufen werden.